



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Nota de Prensa N° 300– 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

GRC entregó títulos de propiedad en el distrito de La Asunción

Por: Eliana Torres Jiménez



“ 1300 pobladores beneficiados en La Asunción”

Autoridades del Gobierno Regional viajaron al distrito de La Asunción donde se reunieron con el Alcalde distrital y pobladores de la zona.

El motivo de su visita fue para hacer entrega de 1300 títulos de propiedad a los pobladores del distrito de la Asunción, donde se hizo una ceremonia significativa para la historia del

distrito.

Los pobladores recibieron con alegría y orgullo al Presidente Regional de Cajamarca Prof. Gregorio Santos Guerrero, mostrándole su apoyo incondicional por los logros obtenidos con el distrito, sin dejar de lado la lucha constante por el agua y la vida en la región Cajamarca.

El presidente del GRC Gregorio Santos dijo “ Señor presidente de la república Ollanta Humala este es un claro ejemplo de que Cajamarca tiene tierras aptas para la agricultura; y al Ministro de Agricultura lo felicitó por tomar en cuenta y poner en práctica una de las políticas del GRC”.

“Invitó a los pobladores a trabajar juntos, para que en un futuro no sean sometidos a los intereses de otras personas, incitó a confiar en los funcionarios del GRC quienes seguirán trabajando por el progreso de sus tierras, también se dirigió a los niños y jóvenes para que aprovechen el tecnológico y estudien a conciencia para que sean hombres y mujeres de bien, con una profesión que los motive a seguir adelante”, añadió Santos Guerrero.

El Vice Presidente Regional Dr. César Aliaga Díaz agradeció a los pobladores de La Asunción por ser gente de lucha, esfuerzo, sacrificio y trabajo, esperando de que los 2000 soles donados a las mujeres de la zona, se espera contribuya con su programa de criadero de cuyes, también dio a conocer que ya se ha concluido con el proyecto de electrificación el que beneficiará a muchas familias de la zona.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

“Ya se entregó títulos de propiedad de sus tierras, lo cual les brindará seguridad jurídica, podrán generar créditos, vender terrenos y hasta poder heredarlos, próximamente se realizará los niveles por servicio de la carretera Choropampa, Asunción, Cospan y Limite con la Libertad, mañana martes 26 se llevará a cabo la conferencia de prensa para el inicio de este gran proyecto, el cual tendrá 4 años consecutivos de mantenimiento y cuenta con un presupuesto de 70 millones de soles”, agregó el Vice Presidente regional de Cajamarca.

El miércoles 27 a las 10 de la mañana se hará entrega oficial del terreno en Cospan para dar inicio con la ejecución de la obra, el GRC tiene un compromiso de lucha y trabajo, son dos aspectos que no se pueden desligar para el progreso de los proyectos.

“También las autoridades regionales nos comprometemos en la construcción del Centro Multiuso para las Rondas Campesinas, como GRC les mostramos la buena disposición de seguir acompañándolos en la ejecución de sus obras con trabajo para el pueblo de la Asunción, quedando demostrado que este Gobierno viene cumpliendo sus promesas, es por eso que el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), premió al GRC por la buena gestión de haber permitido que los recursos de Cajamarca lleguen a favor de todos los Cajamarquinos”, agregó Aliaga Díaz.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 25 de junio de 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!